

Aldeatejada renovará el Centro de Día municipal tras dieciséis años en funcionamiento

● El Consistorio invertirá 55.000 euros en mejorar su eficiencia energética

● El edificio dispone de 350 metros cuadrados y tendrá aislamiento y ventanas nuevas

EÑE

Aldeatejada—La localidad de Aldeatejada apuesta por mejorar las características de los edificios públicos más utilizados por los vecinos y así, en pocos meses, añadirá a este bloque de rehabilitaciones y puestas al día la del Centro de Día.

El Consistorio ha contratado la sustitución de la envolvente térmica del edificio, algo que permitirá mejorar la confortabilidad del recinto en el que se encuentran, desde el salón de actos de la localidad, hasta las instalaciones de la asociación de mayores, pasando por otras dependencias de uso comunitario.

La obra supondrá para el Consistorio una inversión de 55.000 euros procedentes del Fondo de Cooperación Local y se prolongará durante un periodo de dos meses con lo cual estará concluido a lo largo de los primeros meses de 2024.

La actualización incluirá, desde la sustitución de las ventanas del edificio hasta la instalación de paneles en el exterior del edificio de forma que en verano el recinto se mantenga más fresco y en invierno requiera menos climatización para lograr una temperatura agradable para los usuarios.



El Centro de Día de Aldeatejada se une a los edificios con mejoras para hacerlos más confortables. EÑE

El edificio del Centro de Día de Aldeatejada cuenta con más de 350 metros cuadrados, se estrenó en marzo de 2007 tras una inversión municipal de cerca de 400.000 euros, y esta va a ser la primera gran remodelación a la que se va a someter el recinto.

Se suma así a las obras de mejora y actualización del edificio de la Casa Consistorial de Aldeatejada, así como del consultorio médico.

En el caso del Ayuntamiento la obra ha permitido decir adiós a las goteras y al frío en el interior del espacio público.

La renovación es la más importante que se ha hecho en el recinto

EL DETALLE

AISLAMIENTO TÉRMICO Y ACÚSTICO DEL CONSULTORIO

→ El segundo edificio en el que el Consistorio de Aldeatejada ha invertido para mejorar su confort es el consultorio médico que ha estrenado aislamiento térmico y acústico para respetar la privacidad de los pacientes.

desde hace más de dos décadas y no solo supuso levantar el tejado para su sustitución por otro más eficiente, sino que también se cambió la carpintería de forma que la envolvente térmica del edificio se adaptó a las condiciones actuales de uso, puesto que la anterior carecía de instalación de aislantes y con esta puesta al día también se mejoró su condición de espacio estanco.

El Consistorio de Aldeatejada es una construcción de dos plantas de más de trescientos metros cuadrados y se destinó una inversión superior a los 100.000 euros para su actualización.

Formación para mujeres en Santa Marta de Tormes

Santa Marta de Tormes—Las instalaciones municipales de Sign XXV han sido el punto elegido para la realización de un curso del proyecto Rural Empowerment+ que organiza la Asociación de Ayuda a la Mujer 'Plaza Mayor' con la colaboración del Ayuntamiento de Santa Marta. El edil de Empleo, Óscar Santos, ha visitado a la docena de participantes en la iniciativa que permitirá mejorar la empleabilidad de féminas en situación o riesgo de exclusión social, a la par que las capacitará para adquirir conocimientos y herramientas útiles en su proceso de búsqueda activa de empleo. EÑE



Terradillos organiza talleres para prevenir el delito de odio

Terradillos—La biblioteca municipal Sinfo Casero, de la localidad de Terradillos, acogerá distintas actividades y talleres a lo largo del mes de noviembre para prevenir los delitos de odio. La primera cita se ha preparado para el día 6 por la tarde bajo el título de "La voz de las mujeres sin frontera."

La segunda propuesta se desarrollará el día 8 y consistirá en un taller y una biblioteca humana. Para la tercera propuesta, que tendrá lugar el día 10, se ha preparado un taller infantil con el título "Somos diferentes, somos iguales". Las actividades son de acceso libre y gratuito hasta completar el aforo y se van a desarrollar los tres días a partir de las cinco de la tarde en la sede de la biblioteca que está en el edificio Nelson Mandela de la urbanización El Encinar. Los encargados de impartirlas serán los integrantes de la asociación Salamanca Acoge. EÑE

BREVES

→ GOMECELLO ORGANIZA UNA FIESTA DEL OTOÑO

La localidad armuñesa de Gomecello ha organizado una fiesta del otoño que se celebrará el próximo día 18 por la tarde y contará con citas para los niños y otras en las que podrá participar el público en general. El evento contará con animación infantil en la Casa Consistorial a partir de las cinco de la tarde con el grupo "La piñata charra". A partir de las seis se ha preparado un convite a chocolate con churros para niños y mayores que también se desarrollará en las instalaciones del Ayuntamiento y, desde las seis y media de la tarde, habrá hinchables en la ludoteca. EÑE

→ NUEVAS ACTIVIDADES JUVENILES EN CARBAJOSA

Las actividades juveniles de ocio nocturno en Carbajosa de la Sagrada para este mes incluyen desde un torneo de fútbol sala este fin de semana hasta una salida para practicar multiaventura, un taller de pirograbado y una sesión de waterforme. Así, el programa de ocio nocturno municipal, que está destinado a chavales nacidos entre 2010 y 2011, ofrecerá el día 10 una salida al parque multiaventura de Villares de la Reina, para el día 17 se ha preparado un taller de pirograbado que se realizará en la Casa de las Asociaciones de siete a nueve de la noche, y el día 24 la salida será a la piscina climatizada de San José en la que se realizará una novedosa sesión de waterforme para hacer ejercicio en el agua. EÑE